



**鹿芥焼却場現況調査**

現在使用しているごみ焼却場の現況を把握し、今後どの程度運転を継続することが可能であるか、修繕費がどの程度変わるのが確認するために調査を行いました。

結果

ごみ焼却場は令和25年頃まで安全に使用でき、その後も適切に保守や修繕を行うことで、当面の間継続して使用できることが分かりました。

ごみ焼却場は令和25年頃まで安全に使用でき、その後も適切に保守や修繕を行うことで、当面の間継続して使用できることが分かりました。

修繕費の見込み額

令和7～17年…約20億円  
令和18～37年…約43億円

\*3市2町では令和18年度を供用開始の目途としています。

今のごみ焼却場はいつまで使える？

町単独で調査

(安全性)

構造上危険な状態

（築年数） 0 20 40 60

※平成10～11年の大規模改修により、平成12年を新設同等と想定しています。

### 広域化等総合評価結果（上位5パターン）

構成市町	施設規模(t/日)	経済面					総合評価(50点満点)
		事業費(20年)	施設面(配点:5点)	環境面(配点:5点)	防災面(配点:5点)	町民等への影響(配点:15点)	
長泉、沼津、清水	203	20	95億円	1	5	5	40
長泉、三島、裾野	144	20	109億円	5	3	1	38
長泉(既設の継続利用)	150	12	118億円	5	1	1	34
長泉、三島、裾野、函南、熱海	242	12	125億円	3	5	5	34
長泉、裾野	69	12	131億円	5	1	1	34

\*費用負担は、均等割り10%、ごみ量割り45%、人口割り45%で算出しています。

\*事業費（町負担額）には、建設費、運営費、収集運搬費、解体費などが含まれています。

\*ごみ処理施設は構成市町において町から最も遠い市町の現在地に配置されたと仮定しています。

\*沼津市と清水町との枠組みは、すでに事業が進んでいるため、現時点では広域化に向けた協議は困難です。

くらし環境課

989  
1-5514

今後のごみ処理の検討は？

現在の焼却場を使用する場合

効率的な熱エネルギー利用ができる  
リスクへの対応が必要となります。  
ごみ処理施設の整備地によって  
収集運搬費が増加し、中継輸送施設  
の整備が必要な場合があります。  
また、交通渋滞などにより収集  
の遅れなど、住民生活に影響が出る  
恐れがあります。

広域化した場合

効率的な熱エネルギー利用ができる  
リスクへの対応が必要となります。  
ごみ処理施設の整備地によって  
収集運搬費が増加し、中継輸送施設  
の整備が必要な場合があります。  
また、交通渋滞などにより収集  
の遅れなど、住民生活に影響が出る  
恐れがあります。

今回の調査で何が分かったの？



### 3市2町で広域化した際のごみ処理施設

・規模：300トン／日・建設費：310億円

#### 長泉町負担額

- ・建設費：33～49億円・運営費（20年間）：15～22億円
- ・収集運搬費（20年間）：15～32億円

\*建設・運営費は費用負担方法により負担額が大きく変わります。

\*収集運搬費は整備地により大きく変わります。

\*整備地が遠方の場合、中継輸送施設の導入の検討が必要です。

（建設費は最大で33億円）

3市2町で調査

一般廃棄物広域化実現可能性調査

3市2町においてごみ処理を広域化した場合に得られる効果と課題を調査しました。

